

Neues im Granitland – Bike-Vergnügen von der Donau bis zum Böhmerwald

Der südliche Teil des MTB-Granitlandes kann sich über Neuerungen freuen. Mit der neuen Zubringerroute von Feldkirchen an der Donau sowie der Alternativroute zur bestehenden Pöstlingbergroute wird das Bike-Vergnügen ins Granitland leicht gemacht. Zusätzlich sind vier Rennradrouten von BikerInnen erarbeitet worden und stehen ab Anfang April zum Download zur Verfügung.

Der Verein Granitland, die Region Urfahr West, Stadt Linz sowie die Marktgemeinde Feldkirchen an der Donau entwickelten und beschilderten mit ehrenamtlichen Mountainbikern die Zubringer-Routen zur beliebten MTB Region Granitland. Die neuen Möglichkeiten helfen den weniger Ortskundigen beim Einsteigen in das Mountainbikegebiet.

Bgm. David Allerstorfer von der Gemeinde Feldkirchen a.d.D. ist der Anschluss seiner Gemeinde an das Granitland wichtig, um das touristische Angebot für Gäste und SportlerInnen direkt anbieten zu können. Christian Leeb aus Lichtenberg: „Die alternative Pöstlingbergroute ist für viele MTB-Anfänger die bessere Wahl, da der steile Anstieg über die „Moarwiesn“ für manche abschreckend ist“.



Granitland Road wurde neu entwickelt, vier unterschiedlich anspruchsvolle Routen quer durch das Mühlviertel können ab April entdeckt werden. *Rodl-Mühl-Tour, Schlögen-Tour, Mühlviertler 2000er und 3 Summits-Runde* laden zum Erkunden des schönen Mühlviertels ein.

Vize-Bgmin. Hörzing ist überzeugt, dass die Radrouten, welche leicht von Linz gestartet werden können, für die Bevölkerung einen Mehrwert darstellen und wünscht allen SportlerInnen eine gute und sichere Fahrt. Obmann Hans Falkinger freut sich über die Entwicklung des Granitlandes und lädt alle herzlich zum Nutzen der Strecken ein.

Wer auf Nummer sicher gehen will, kann sich nach Abschluss der Beschilderung die GPS-Daten aller Strecken herunterladen. Alle Infos über Strecken, Einkehrmöglichkeiten usw. finden Sie auf der Homepage www.granitland.at

v.l.n.r.: Feldkirchner Bgm. David Allerstorfer, GF Urfahr West Sigrid Gillmayr, ehrenamtlicher Biker Ernst Zajicek, Obmann Granitland Hans Falkinger

FOTO: honorarfrei, Region Urfahr West